

市内には、竹原高校と忠海高校、2校の高校があります。市民のみなさんに地元高校の魅力をもっと知ってもらうため、それぞれの高校を交互に掲載し、紹介をしていく連載企画を開始します。



忠海高校は、1学年2クラスで、現在215人の生徒が学んでいます。習熟度別の少人数授業や全教員による個別指導を充実させ、「忠高で学んでよかった」と思ってもらえる学校を目指し、日々の教育活動に取り組んでいます。

歴史と伝統

今年度、創立120周年を迎える県内屈指の伝統校です。卒業生には内閣総理大臣に就任した池田勇人氏や日本画家の平山郁夫氏、「マッサン」こと竹鶴政孝氏などがいらっしゃいます。

魅力ある学校行事

「ロボポート大会(5月)」「忠高祭(6月)」「体育祭(9月)」「校内駅伝大会(2月)」等、生徒会執行部を中心とした生徒自身の手によって、みんなで盛り上がる学校行事を運営しています。

活力ある部活動

生徒の9割が部活動に参加しています。運動系には硬式野球部・バレーボール部・ソフトテニス部・バスケットボール部・陸上競技部・サッカー部・卓球部、文化系には美術部・書道部・茶道部・吹奏楽部・軽音楽部・E S S部・科学研究部・ボランティアサークルなどがあります。生徒一人ひとりが自分自身の頂点を目指して日々活動しています。

地域貢献・福祉ボランティア

地域から応援され、地域を応援できる学校をめざすとともに、課題解決能力を有する生徒を育成しています。「竹原住吉まつり」や「三原やっさ祭り」、「みなとオアシスただのうみ」など、多くの地域行事で活躍しています。

また、「絵本読み語り隊」「大久野島慰霊碑清掃」「エデンの海PA清掃」など、生徒たちは自主的にボランティア活動を行っています。

進路実績

生徒一人ひとりの個性や潜在能力を引き出し、夢の実現に向けて全力でサポートしています。

平成29年度	大学合格状況
国立大学	6人
公立大学	5人
私立大学	52人
私立短期大学	6人



忠海高校

検索

※次回(広報たけはら7月号)は竹原高校を紹介します。